
  
Сатнам 
  
Исполнительный комитет по подготовке учителей (ИКП) - это комитет КРИ, который                     
традиционно разрабатывает материалы и политику для Академии КРИ. В духе инклюзивности,                     
о которой говорили многие члены комитета, 20, 21 и 22 сентября мы проводим наше первое                             
глобальное онлайновое заседание КИПП. Это уникальная возможность для вас выразить свое                     
мнение и проголосовать за соучастие в создании будущего нашей Академии. Это будет время                         
для всех нас, чтобы принять решения (как временные, так и постоянные). Ознакомьтесь с этим                           
приветственным видео здесь. 
  
Руководящий комитет - Повестка дня Встреч 
Возможно, вы помните, что приглашение принять участие в этом комитете было разослано всем                         
членам Академии в информационном бюллетене Trainer Update. Этот руководящий комитет                   
ТТЕК собрался вместе в качестве глобальных добровольцев, чтобы спланировать повестку дня                     
и логистику на три дня ТТЕК. Его членами являются Харпал Каур (Швеция), Дидар Каур                           
(Австралия), Сири Сахиб Сингх (Бразилия), Парамнам Каур (Тайвань), Сухдев Каур (Эстония),                     
Сада Ананд Каур (Россия), Гуру Даршан Каур (Мексика), Джай Гопал Каур (Чили) и Гурудев                           
Сингх (Мексика). Координатором мероприятия является Ману (Франция), с комитетом                 
работают Хари Шарн Каур и Амрит Сингх. 
  
Временные санкционированные изменения 
Рассмотрев эти утверждения и отчет по Оливковой отрасли, КРН в начале этого года разрешил                           
сделать временные исключения из своей обычной политики. Эти исключения были                   
разработаны таким образом, чтобы дать нам время для обсуждения, рассмотрения и                     
утверждения более постоянных изменений в нашей политике. 
  
Временные изменения политики для первого уровня 

● KRI позволил тренерам и учителям решить, хотят ли они использовать торговую марку                       
Кундалини Йога, как ее преподает йогин Бхаджан, или фразу Кундалини Йога. 

● KRI позволил тренерам выбрать между Кундалини Йогой, как преподает Йоги                   
Бхаджан® или просто Кундалини Йога в их сертификатах программы. 

● KRI предоставил возможность тренерам сохранить фотографию Йоги Бхаяна в учебнике                   
и руководстве The Aquarian Teacher™ Level One или на обложке без его фотографии. 



● Промежуточный Учебник для учителя аквариумов первого уровня был доступен в виде                     
автоматического обновления в Vital Source. 

  
Временные изменения политики для второго уровня 

● KRI разрешил просмотр видео Йоги Бхаджан и уполномочил Ведущего тренера                   
заменять видео на другие материалы по своему усмотрению. 

● KRI уполномочил, что курсы второго уровня могут проводиться на 100% онлайн 
  
Изменения в настоящем и будущем по мере того, как мы развиваемся как академия. 
Видеообращение Амрита Сингха от 7 сентября касалось изменений, необходимых в нашей                     
Академии. Его послание призывает нас двигаться вперед с правильной скоростью, а не                       
слишком медленно и не слишком быстро. В настоящее время мы хотим обратиться к тому, что                             
является неотложным, но мы понимаем, что в ближайшие месяцы и годы все еще необходимо                           
провести другие важные дискуссии. На предстоящем заседании TTEC мы проголосуем по                     
нескольким срочным предложениям, чтобы обучение первого уровня могло двигаться вперед и                     
позволить Академии аквариумных тренеров продолжать развиваться. 
 
Предложения и процесс голосования 
  
Предложения для голосования на этих совещаниях ККТО 
В настоящее время в повестку дня включены два пункта, поставленные на голосование                       
Амритом Сингхом и Хари Чарном: 

● Требования к сертификации первого уровня 
● Онлайн-тренинги для учителей первого уровня. 

  
Как мы будем голосовать по этим предложениям 

1.  Кто голосует - Все члены академии, от стажеров до руководителей, могут                     
участвовать в обсуждениях ТТЕК, а также сотрудники КРИ, которые являются                   
тренерами и представителями национальных ассоциаций. Ассоциированные,           
профессиональные и ведущие тренеры смогут голосовать. Члены Голосования               
должны присутствовать во время голосования. Таким образом, право голоса                 
исторически осуществлялось в ККТО, но это открыто для обсуждения на будущих                     
заседаниях ККТО. 

  
2.  Предварительные обсуждения - Важно, чтобы все те, кто планирует присутствовать                   

на заседаниях ККТО, информировали себя о предложениях и КРИ перед                   
заседаниями ККТО. Вы можете сделать это, а) приняв участие в одном из двух                         
совещаний в формате Zoom, которые состоятся 13/14 сентября, и/или b) прочитав                     
резюме дискуссий в формате Sutra. 

a.  Дискуссионные совещания по масштабированию перед ТТЕК (вы должны               
заранее зарегистрироваться в ZOOM):  

 i.  Дискуссионный звонок #1 - понедельник 14 сентября 2020 г. 01:00 AM                     
Амстердам, 14 сентября 9 AM Сидней, 6 AM Бангкок, 7 AM Бали и                         
Китай, 13 августа 17:00 Нью-Мексико, 16:00 Калифорния).  
Заранее зарегистрируйтесь для этой встречи здесь. 

  
ii.  Дискуссионный звонок #2 - вторник 14 сентября 2020 г., 05:00 PM                     

Amsterdam, 08:00 California, 11:00 NY. 
Заранее зарегистрируйтесь для участия в этой встрече здесь. 

  

https://sutra.co/circle/yfmo0/discussion
https://sutra.co/circle/3f3qp2/discussion
https://sutra.co/circle/xjighr/circles
https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZMlc--vpjMvGNF3cgbx4T_xGz-5eA5RcEFv
https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZMscu6rqTgjE9W_S0MjzwYp3D80Cy-Y8jtW


Эти встречи будут длинными или короткими, насколько это необходимо участникам.                   
Каждая группа создаст письменный отчет на своем языке, который будет размещен в                       
Сутре к концу собрания. Руководящий комитет рассмотрит и, возможно, обновит                   
предложения на основе материалов, полученных в ходе этих встреч, к 16 сентября. 

3.  Понедельник 21 сентября (второй день совещаний ИКТ) станет временем                 
представления предложений. У участников будет 30 минут для заключительных                 
замечаний (на их языке). 

4.  После этих окончательных комментариев, голосование будет проводиться методом               
Zoom голосования в большой группе. Это даст всем участникам возможность увидеть                     
результаты в реальном времени со своего Трэка - но знайте, что мы объединим                         
результаты с обоих Трэков перед тем, как окончательно оформить результаты. 

  
Жесткий консенсус 

  
 

Мы используем для голосования модификацию процесса под названием "Жесткий консенсус" с                     
некоторыми незначительными изменениями. Сначала будет представлено предложение и               
рассмотрены любые уточняющие вопросы. Затем заключительные замечания будут               
распространены в секционных комнатах по конкретным языкам. Затем проводится первое                   
голосование с 6 вариантами: по 1-5-балльной шкале: 
  

1 Мне очень не нравится 
2 Мне это не нравится 
3 Нейтральный 
4 Мне нравится 
5 Мне очень нравится 

  
С 6-ым вариантом, который отделен, чтобы было ясно, что выбор этого варианта отличается от                           
простого мнения.  Это вето 1-го раунда, которое мы называем "Я не могу жить с этим". 
  
Предложение, которое получает более 50% голосов поддержки (то есть 4s и 5s), и не первый                             
раунд вето (я не могу жить с этим), оно пройдет. Предложение, которое получит меньше 50%                             
голосов, не пройдет. 
  

https://en.wikipedia.org/wiki/Rough_consensus


Если предложение получит более 50% голосов в поддержку (то есть 4s и 5s), а также получит                               
одно или несколько вето в первом туре, оно будет направлено для дальнейшего обсуждения на                           
3-й день (и, при необходимости, за пределами ТКТК). Это дополнительное заседание в День 3                           
для того, чтобы действительно услышать вопросы, поднимаемые вето в первом раунде. Что                       
произойдет после этого, будет зависеть от Координационного комитета (кто будет играть роль                       
председателя на данном заседании ККТО в модели "Грубого консенсуса"). 
  
Иногда именно голос одного тренера прольет свет на то, что особенно важно, и что                           
пропускается группой. Чтобы почтить ценность каждого услышанного голоса, голосование                 
будет отложено, если даже один человек наложит вето в первом туре, чтобы дать время для                             
дальнейшего обсуждения и переговоров. 
  
В этом процессе принятия решения не предполагается, что один человек может навсегда                       
заблокировать предложение, которое в противном случае было бы широко принято. Могут                     
быть случаи 2-го голосования, когда для прекращения его прохождения потребуется более                     
крупный блок вето. Но существует слишком много возможностей и перестановок, чтобы                     
попытаться запечатлеть все в письменной процедуре. Отсюда и опора на модель "Грубого                       
консенсуса" на практические, гибкие решения, которые все еще обеспечивают возможность                   
быть услышанными и адекватно разрешенными всеми проблемами, связанными с правом вето. 
  
Предложения по голосованию Инициировать рабочие группы или нет 
В дополнение к предложениям, над которыми мы будем работать в целях выработки новой                         
политики, будет представлено еще больше предложений, которые будут представлены в ИКТ                     
для утверждения направления будущей работы в критически важных областях. На 3-й день                       
будут сформированы рабочие группы: 

● Упрощение маршрута Академии аквариумных тренеров 
● Изменение и развитие учебной программы первого уровня 
● Распределение администрации АТА 

  
Рабочие группы на 3-й день 
Частью заключительного дня ИТЭК станут рабочие группы. Рабочие группы будут                   
сформированы вокруг: 

● Любые предложения, с которыми кто-то "не может жить". 
● Любые или все из 3 вышеупомянутых важных предложений по направлению, которые                     

одобрены, 
● А также следующие важные темы: 

○ Обновление и совершенствование Кодекса этики, 
○ Создание и поддержание безопасного места для тренировок для всех, 
○ Улучшение нашей общественной культуры, 
○ Какие дополнительные исследования или историческая информация о наших               

организациях все еще нужны, и 
○ Улучшение того, как глобальный ИКТ может функционировать в будущем. 

  
Зарегистрируйтесь сегодня для участия в TTEC 
Скоро будет доступна достаточно подробная программа Повестки дня. Эти три дня имеют                       
различные намерения или темы. 
  
20 сентября - День первого диалога 
21 сентября - Второй день - Коллективные решения 
22 сентября - Третий день - Рабочие группы 



  
Надеюсь, вы сможете присутствовать все три дня, но если вы не придете за тем, что сможете                               
присутствовать.   Мы надеемся, что это ответило на многие из ваших вопросов.  
  
Искренне, 
Amrit Singh Khalsa, CEO 
Hari Charn Kaur Khalsa, Director of Outreach and Professional Development. 
Sada Anand Kaur (Russia) 
Sukhdev Kaur (Estonia) 
Harpal Kaur (Sweden) 
Gurudev Singh (Mexico) 
Guru Darshan Kaur (Mexico) 
Didar Kaur (Sweden) 
Paran Nam Kaur (Taiwan) 
Siri Sahib Singh (Brazil) 


